

## La arqueóloga eldense Loli Soler se pone al frente de Alborada

25/04/2023



La arqueóloga eldense Loli Soler es la nueva directora del consejo de redacción de la revista *Alborada*. El edil de Cultura, Amado Navalón, ha explicado que "se está conformando el nuevo consejo de redacción que será coordinado por Loli Soler, una persona muy conocida en la ciudad y en la cultura por diferentes trabajos en el Castillo, en El Monastil o en el Museo Arqueológico".

Soler conoce *Alborada*, pues ha colaborado en diferentes números de la revista e incluso ha sido miembro del consejo de redacción. Pero es la primera vez que se pone al frente del mismo, "estamos trabajando en el formato y

en los contenidos, aunque hay secciones que se van a mantener, cuando llega gente nueva surgen ideas distintas, mi objetivo es modernizarla así como dinamizarla".

Los interesados ya pueden enviar sus trabajos o sus dudas al correo electrónico [alborada@elda.es](mailto:alborada@elda.es).

El anterior Consejo de redacción de la revista municipal, con Juan Vera como coordinador, dimitió en bloque después de la polémica generada en torno a la portada que diseñó El dado sobre personajes destacados de la

cultura eldense, que finalmente no salió.